



消防団が表彰されました

日ごろの活動が評価され4つの賞を受賞

下野市消防団は、消防庁、公益財団法人日本消防協会から表彰を受け、下館河川事務所から感謝状が贈られました。

○平成27年度防災功労者消防庁長官表彰

昨年の関東・東北豪雨の際に水防活動や住民の避難誘導等の活動に奮闘し、被害の軽減に貢献した功績をたたえられたものです。

○公益財団法人日本消防協会「優良消防団（竿頭^{かんとうじゅ}）」表彰

消防防災活動の取り組みに対して表彰されました。

○公益財団法人日本消防協会「優良婦人消防隊」表彰

女性部発足からの取組に対して表彰を受けました。

○下館河川事務所

「鬼怒川の水害における水防活動及び災害対応貢献に対する感謝状」

平成27年9月の関東・東北豪雨の際に水防活動や住民の避難誘導等の活動に奮闘し、被害の軽減に貢献した功績をたたえられたものです。



「河津桜・花桃」の寄付

市内外の有志の方々（代表：若林英二氏）から、市に河津桜40本と花桃41本の苗木の寄付があり、天平の丘公園に植えました。

花まつり会場には日本三大桜の子孫樹が咲き、八重桜が見事ですが、早春に咲く河津桜と花桃が加われば、正に鬼に金棒です。

来年からは淡墨桜と共に、天平の丘公園各所に植えた早春の花を、ぜひご覧ください。



天平の丘公園をボランティア清掃

3月9日、天平の丘公園において下野市シルバー人材センターの会員約60人によるボランティアにより、公園内を流れる明日香川の落ち葉や泥さらいが行われました。

この清掃は平美林会の会員であるシルバー人材センターにより毎年行っており、清掃後は汚れていた明日香川に清流が戻りました。ありがとうございました。



下野市消防団入団式

4月3日、石橋消防署において、下野市消防団入団式が行われ、新入団員39人が決意を新たにしました。新入団員の皆さんは、緊張した面持ちで、大塚団長から辞令の交付を受けました。また、式典後は石橋消防署員の指導による訓練礼式が行われました。

消防団は普段は自分の職業を持ちながら、火災が発生した際は消火活動を行い、地震や風水害などの大規模災害発生時には救助、救出活動を行います。市民の安全・安心なまちづくりのために、活躍されることを期待します。

